Liebe Besucherin, lieber Besucher
[bookmark: _GoBack]​Die Handcrafted Gallery ist aus unserer grossen Leidenschaft für ferne Kulturen, hochwertigem Handwerk und schönem Wohnen entstanden. Auf vielen Reisen in ferne Länder haben wir aussergewöhnliche Stücke gefunden, die jedes Heim einzigartig schmücken.
​Alle Produkte sind in Handarbeit entstanden und stehen für jahrhundertealte Traditionen. In unseren Shops finden Sie ausgelesene Raritäten und Einzelstücke für die Sie sonst die Welt bereisen müssten! Stöbern Sie einfach durch unsere Shops und lassen Sie diese wunderbaren Produkte bequem zu sich Nachhause senden. Viel Spass beim Shopping!
Gerne halten wir Sie über Facebook und Instagram auf dem Laufenden. Folgen Sie uns, damit Sie nichts verpassen!
Ihr Handcrafted Gallery Team
Gerne zeigen wir Ihnen an diesen beiden Beispielen, wie in uralter Handwerkstradition wunderschöne Produkte entstehen. Im ersten Film sehen sie den Produktionsprozess von Kashmirprodukten und im zweiten den Produktionsprozess der berühmten Iznik Porzellan Produkte. In unseren Shops findenSie die Resultate!
Shops:
Bitte bedenken Sie, dass alle Produkte in Handarbeit enstehen. Daher ist keines genau wie das andere. Wenn Sie ein Set von möglichst identischen Stücken bestellen möchten, nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf. Wir werden gemeinsam mit unseren Lieferanten eine Lösung für Sie finden.
​​Dear visitors!
​The Handcrafted Gallery originated from our great passion for distant cultures, quality crafts and fine living. During many trips to foreign countries, we have collected exceptional pieces that may be a unique decor for any home.
All products are hand-made and represent centuries-old traditions. In our store you will find selected rarities and unique pieces to find which you would otherwise have to travel the world! Just browse easily at our shops and get these wonderful products conveniently sent to your home. Have fun shopping!

We are available on Facebook and Instagram to provide updated information. Follow us, so you do not miss anything!

Your Handcrafted Gallery Team
On these two examples, we are glad to show you how beautiful products were created in ancient craft tradition. In the first film you may see the production process of Kashmir products and on the second - the production process of the famous Iznik porcelain products. You will benefit with our shops!
Shops:
 Please keep in mind that all products are hand-made. Therefore, none looks exactly like the other. If you want to order a set of possibly identical pieces, please contact us. We work tightly with our suppliers to find the best solution for you.
